

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	31.03.2014

### **Energieeinsparverordnung EnEV 2014 – synoptischer Vergleich mit der EnEV 2009**

Am 1. Mai 2014 tritt die novellierte Energieeinsparverordnung (EnEV) 2014 in Kraft. In seiner letzten Sitzung hat der Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft die Verwaltung gebeten, in einer synoptischen Gegenüberstellung mit der bisher noch geltenden Energieeinsparverordnung 2009 dem Ausschuss zu erläutern, welche Änderungen, insbesondere Verschärfung der Anforderungen an zukünftige städtische Bauvorhaben damit eintreten.

In der Anlage sind alle Paragraphen der EnEV 2014 benannt und die jeweiligen wichtigen Änderungen gegenüber der alten Version 2009 aufgeführt. Die Änderungen mit unter Umständen auch kostenwirksamer Auswirkung auf zukünftige Planungen sind hierbei zur besseren Erkennbarkeit in Fettschrift dargestellt.

gez. Höing